

Der „Kleine Chor“ Niederzeuzheim holte alle ersten Klassenpreise

Hadamar-Niederzeuzheim. Äußerst erfolgreich kehrte der „Kleine Chor“ des MGV „Liederkranz“ Niederzeuzheim vom Nationalen Chorwettbewerb in Dudenhofen bei Rodgau zurück. In der Männerchorklasse M 4 (bis 30 Aktive) erreichten die Sänger aus Niederzeuzheim alle ersten Klassenpreise und stellten eindrucksvoll ihre Leistungsfähigkeit unter Beweis. Zudem qualifizierte sich der Chor als Klassensieger für das anschlie-

ßende „Goldpokalsingen“. Dabei konnte sich der vornehmlich aus jüngeren Aktiven des Vereins bestehende Chor mit dem Volkslied „Gute Nacht“ von Eduard Marschner ebenfalls gegen eine namhafte Konkurrenz durchsetzen. Dem nur 19 Sänger zählenden Ensemble gelang es, sämtliche Männerchöre sowie Frauenchöre hinter sich zu lassen. Letztlich belegte der „Liederkranz“ im 30 Chöre zählenden Teilnehmerfeld einen hervorragen-

den zweiten Platz. Abgerundet wurde der positive Gesamteindruck des Tages durch den ersten Dirigentenpreis für Chorleiter Jürgen Fassbender, der zum wiederholten Male mit der passenden Literaturauswahl und großem Einfühlungsvermögen wesentlichen Anteil an diesem Erfolg hatte.

Das Gesamtergebnis wurde sowohl in Dudenhofen als auch später im Vereinslokal gebührend gefeiert. (bl)